令和6年4月8日 学校便り4月号 江戸川区立大杉小学校 校長藤田曉美



教育目標: すすんでとりくむ子 おもいやりのある子 けんこうな子

校長 藤田 曉美

お子様のご入学・ご進級、小よりお喜び申し上げます。

今年度は、新1年生51名を迎え、全校児童296名、教職員48名で、スタートいたしました。 さて、私は淺野前校長先生よりバトンを引き継ぎ、4月より、大杉小学校の校長として参りました 藤田暁美(ふじた あけみ)と申します。

子供たち、教職員、地域・保護者の方々、学校にかかわるすべての人たちが、この学校でよかったと思えるよう、教職員一丸となって、努力し続けていきます。 保護者・地域の皆様、どうぞ宜しくお願いいたします。

「さわやかあいさつ」でスタート!

大杉小学校には、お互いに気持ちよく学校生活を送るために6つの大杉っ子しぐさがあります。 その中の「さわやかあいさつ」で気持ちの良い新学期のスタートです。この 1 年で「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」「ありがとうございます」など、たくさんのさわやかな挨拶ができるようにしていきます。 生活指導主任

集団下校訓練について

4月17日(水) 5時間目に今年度初めての集団下校訓練を実施します。

正しい通学路と、登下校の方法の確認、同じ地域の児童との顔合わせをします。ご都合がつく 保護者の方は、ご自宅付近の地域の見守りや下校の付き添いをお願いします。13:55頃から 下校を開始しますので、実際にお子さんと一緒に下校をしていただき、正しい通学路や危険な個 所の確認をしていただければと思います。 生活指導 地域班担当